

Kapolres Kapuas Pimpin Upacara Pembukaan Latja Siswa Diktuk Bintara Polri TA. 2022

Indra Gunawan - KAPUAS.INDONESIASATU.ID

Jun 3, 2022 - 01:09



Kapolres Kapuas AKBP Qori Wicaksono, S.I.K. memimpin langsung Upacara Pembukaan Latihan Kerja (Latja) Siswa Diktuk Bintara Polri TA. 2022

PALANGKA RAYA - Kapolres Kapuas AKBP Qori Wicaksono, S.I.K. memimpin langsung Upacara Pembukaan Latihan Kerja (Latja) Siswa Diktuk Bintara Polri

TA. 2022 yang dilaksanakan di lapangan upacara Polres Kapuas, Kamis (2/6/2022) pagi.

Upacara tersebut juga diikuti oleh Pejabat Utama Polres Kapuas, Pengasuh Pendamping Siswa Latja serta Personel dan ASN Polres Kapuas.



Selaku inspektur upacara, Kapolres Kapuas AKBP Qori Wicaksono, S.I.K mengucapkan selamat datang kepada 26 siswa Diktuk Bintara Polri yang nantinya melaksanakan tahap pembulatan dalam latihan kerja di Polres Kapuas.

"Latihan kerja merupakan salah satu wujud kegiatan pada tahap pembulatan yang dilaksanakan guna memberikan gambaran sejauh mana aktualisasi teori maupun materi yang didapat dan juga dapat memberikan pengalaman tugas di lapangan kerja yang sesungguhnya bagi peserta didik dalam mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan yang diterima di lembaga pendidikan," terang Kapolres AKBP Qori.

Lebih lanjut AKBP Qori mengharapkan agar dalam waktu 1 bulan ini para siswa dapat melaksanakan latja dengan baik sehingga dapat menanamkan mind set dan culture set Polri yang baik demi menuju Polri yang unggul dan handal, sesuai dengan tujuan SPN Polda Kalteng yaitu menghasilkan atau menciptakan peserta didik yang mahir, terpuji, patuh hukum dan unggul dalam rangka menuju Polri yang presisi.

"Bagi para siswa agar berlatihlah lebih giat lagi serta tingkatkan kreatifitas untuk mendapatkan bekal pengetahuan, karena kalianlah harapan untuk menjadi penerus cita-cita polri kedepannya nanti dan jangan lupa agar para siswa selalu disiplin dalam peraturan urusan dalam diantaranya menjaga sikap terhadap anggota lainnya, menjaga kesehatan dan keselamatan diri sendiri maupun kelompok hindari pelanggaran dalam bentuk apapun laksanakan seluruh kegiatan dengan baik," tutup Kapolres.***